



El National Museum of Woman in the Arts-Chile realizó su Premiación Cultural



Silvia Alfaro, embajadora del Perú en Chile, junto a Silvia Westermann, quien fue distinguida con el "Premio a la Trayectoria", y Gabriel Carvajal, vicepresidente del National Museum of Women in the Arts (NMWA).

El jueves 10 de octubre se llevó a cabo la Premiación Cultural y Asamblea General del National Museum of Women in the Arts-Chile, en la residencia de la Embajada del Perú.

Socios, directores, asesores y colaboradores de la organización que visibiliza a las artistas chilenas en todas las disciplinas de las artes, fueron cálidamente recibidos por la embajadora Silvia Alfaro, quien destacó el "legado significativo en el mundo artístico" de las mujeres.

Durante la ceremonia, se entregó el "Premio a la Trayectoria" a Silvia Westermann, el "Premio Revelación" a Raquel Aguilar y el "Premio a la Institución Inspiradora" al Departamento de Extensión de la Universidad Católica de Chile. El "Premio al Voluntariado" destacó a María Paz Garafulic y Gonzalo Sánchez, consejeros del NMWA Chile.

El encuentro concluyó con valsecitos peruanos y tonadas chilenas ejecutadas por Catalina Plaza y su grupo Las Bordonas de Oro, seguido por un cóctel con la gastronomía del país vecino.



Carlos Lobos junto a Bárbara Velasco, asistió en representación de Raquel Aguilar, quien obtuvo el "Premio Revelación", y Teruca Martínez, directora del NMWA.



Carolina Abell; Gil Artzyeli, embajador de Israel en Chile; Alicia Correa, Fernando Acuña y Mario Mora.



Horacio del Valle y María Paz Garafulic, quien recibió el "Premio al Voluntariado".



Drina Rendic, presidenta de NMWA Chile, y Esther Laroche, directora de Unesco.



Camila Merino junto a Daniela Rosenfeld, quien recibió el "Premio Institución Inspiradora" en representación del Departamento de Extensión Cultural UC, y Aileen Schalchli, gerente general de Julius Baer Consultores.



Patricia Arancibia; Gonzalo Sánchez, quien obtuvo el "Premio al Voluntariado"; Alejandra Chellew, Macarena Matte y Varsovia Valenzuela.



Alejandra Valdés, Ana María Stiven y Horacio Pérez-Walker.



Kenny Hirmas, directora del NMWA, y María Eliana Simian.



Rodrigo Saval, director del NMWA, y Patricia Ready.